



Hoja Informativa No.19

Ciudad de México, 27 de mayo de 2019
2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata.

INICIO DE INTERCAMBIO ELECTRÓNICO 100% DIGITAL DE CERTIFICADOS DE ORIGEN ENTRE MÉXICO Y COLOMBIA, BAJO EL ACUERDO ALIANZA DEL PACÍFICO

Por medio de la presente, se informa a todos los importadores y agentes aduanales que, a partir del día de hoy 27 de mayo del presente año, comenzará el intercambio totalmente digital de Certificados de Origen, bajo el acuerdo Alianza del Pacífico, por lo tanto, todas las exportaciones e importaciones con mercancía bajo ese acuerdo y relacionadas al país en comento, no será necesario presentar el documento impreso.

Cualquier duda enviarla vía correo electrónico a:

Área normativa: irving.luna@economia.gob.mx y bm.zaknikte@economia.gob.mx

Área operativa: emmanuel.ortega@economia.gob.mx y carolina.castillo@economia.gob.mx

Disponibilidad y acceso a la VUCEM ventanillaunica@sat.gob.mx y contactovucem@sat.gob.mx

Sin más por el momento, reciban un cordial saludo.